

Fecha: 22-01-2026  
Medio: La Prensa Austral  
Supl.: La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: **Incendio en buque factoría en astillero Asmar deja dos lesionados**

Pág. : 28  
Cm2: 187,0  
VPE: \$ 244.433

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida



El buque factoría Cabo de Hornos, de los registros de Pesca Chile, afectado este miércoles por un incendio menor.

## Incendio en buque factoría en astillero Asmar deja dos lesionados

Poco antes de las 16 horas de este miércoles el Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas fue alertado de un incendio en el buque factoría Cabo de Hornos, de los registros de Pesca Chile, mientras se encontraba en faenas de mantención dentro de las dependencias del astillero Asmar, en Trelew Puntales.

Según información preliminar, el siniestro se habría originado en la sala de máquinas de la nave. Al lugar acudieron voluntarios y carrobombas de la Quinta y Sexta Compañía del Cuerpo de Bomberos, quienes trabajaron para controlar y extinguir las llamas.

Producto de la emergencia, dos

personas resultaron lesionadas, por lo que se solicitó el apoyo de una ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu) para su atención primaria y posterior traslado a un centro asistencial.

Junto a Bomberos, también acudió personal de la Policía Marítima, la cual permaneció en el lugar mientras se realizaban las primeras diligencias para determinar las causas exactas del incendio.

La Prensa Austral intentó obtener mayor información contactándose con el encargado de Recursos Humanos de Asmar Magallanes, sin obtener respuesta al cierre de la presente edición.